



GRENADE

publié le 07/04/2016

6 avril. Visite de Grenade

Ce matin départ matinal pour Grenade. Nous avons visité le quartier de l'Albaicin et le Sacromonte. Ruelles étroites, maisons blanchies et habitat troglodyte de l'ancien quartier arabe et gitan de Grenade. Nous avons déambulé jusqu'à la rivière Darro avant d'entamer la remontée sportive vers l'alhambra.

L'après midi a été consacré aux jardins et au palais.

!hasta Luego !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.